

Neuenegg, 24. Juni 2024

Gemeindewahlen Neuenegg: FDP und GLP treten gemeinsam an

Unter dem Label «FDP/GLP Liberale Allianz» werden die beiden Parteien mit gemeinsamen Listen zu den Gemeindewahlen vom 20. Oktober 2024 antreten. Damit wollen sie die konstruktiven und vorwärts gewandten Kräfte jenseits der grossen Pole in der Gemeinde Neuenegg stärken. Ziel ist es, im Gemeinderat und in allen zu wählenden Kommissionen mit engagierten Personen vertreten zu sein.

Die Vertreter der FDP setzen sich in Neuenegg seit Jahren für eine finanziell, ökologisch und sozial nachhaltige Gemeindepolitik ein – eine Gemeindepolitik mit Weitblick. Nun schliesst sich ihnen die GLP an, welche ähnliche Werte vertritt, auf Gemeindeebene in Neuenegg bislang aber noch nicht aktiv war. Die beiden Parteien sind überzeugt, dass sie gemeinsam eine starke fortschrittliche Alternative zu den Polparteien SVP und SP bieten können. Dies in enger Zusammenarbeit auch mit der Mitte-Partei, mit welcher sie eine Listenverbindung eingehen.

In der kommenden Legislatur gilt es, die Dynamik der vergangenen Jahre hochzuhalten und die Erneuerung der Gemeinde voranzutreiben. Die Gemeinde hat es in der Hand, in den Dorfzentren von Thörishaus und Neuenegg neue Akzente zu setzen und dabei der Eigeninitiative der Bevölkerung weiteren Raum zu geben. Weiter muss das Liegenschaftsportfolio bereinigt und weiterentwickelt werden. Wichtig ist auch eine moderne, effiziente und gut geführte Verwaltung, welche für ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter attraktive Arbeitsbedingungen bietet. Durch gezielte und erneuerte Zusammenarbeit mit Nachbargemeinden können zudem in den Bereichen Verkehr, Soziales, Tourismus und Sicherheit neue Angebote geschaffen werden.

Dabei gilt es darauf zu achten, dass die Schuldsituation trotz der grossen Investitionen beherrschbar und die Steuerbelastung tief bleibt – zu Gunsten des lokalen Gewerbes und der hiesigen Bevölkerung. Unsere Vision ist eine lebendige, vielseitige, modern geführte 6000-Seelen-Gemeinde, welche von ihrer Lage in der Natur und ihrer Nähe zu den Städten Bern und Freiburg gleichsam profitiert. Die Bewohnerinnen und Bewohner – hier Geborene und Zugezogene – sollen sich in Neuenegg zu Hause fühlen und sich gleichzeitig aktiv für ein vielfältiges Dorfleben einsetzen.

Noch hat die Parteialliance Listenplätze frei für Bürgerinnen und Bürger, die sich gerne engagieren möchten. Die Präsidien und Vorstände beider Parteien sind überzeugt, die Listen bis zu den Sommerferien mit engagierten Personen zu komplettieren und in einer breiten Allianz das politische Zentrum in Neuenegg zu stärken.

Kontakte

Dr. Michael Beer
Co-Präsident FDP.Die Liberalen Neuenegg-Laupen
079 926 15 70 / [Mail](#)

Hansjürg Jäger
Co-Präsident GLP Mittelland Nord
076 462 09 58 / [Mail](#)